

# しょうじゅ

6月に入り、梅雨の時期になりました。ジメジメした蒸し暑い日が続きますが、皆様お元気ででしょうか。6月3・4日に約100年の歴史がある潮田神社例大祭が開催され、久しぶりにお神輿が出ました♪『ワッショイツ!!』という掛け声とともに、敷地内まで来ていただき、地域の方々から元気をいただきました♪



**迫力満点!!**



ご利用者様にも  
元気が届くように〜♪

ワッショイツ!!  
ワッショイツ!!

ご利用者様もお神輿の  
迫力に圧倒されました!!



## 潮田神社例大祭で町に活気が戻ってきました!!

ご利用者様にもお祭りの雰囲気を感じていただきました♪お神輿が約70基出たということで、町全体が活気にあふれていました♪天気にも恵まれ、最高のお祭りとなりました!!



町中にお神輿が出ていました〜!

人がいっぱい、にぎやか〜♪



出店もいっぱい出ていました♪

はい、ほ〜ず♪

楽しいね〜!



## しょうじゅの里小野にパン屋さんがやってきた!!

今回の売店企画は、パン屋さんを呼んで好きなパンを購入していただきました♪あんパン、ジャムパン、カレーパンなど懐かしい味もあり、大変好評いただきました♪



どれにしようかなあ〜♪



行列のできるパン屋さんとなりました♪



ジュースやお菓子もあるのね!!



## ユニットリーダー研修実習生の受入を始めました♪

5月よりユニットリーダー研修実習生の受入を開始しました♪初めての受入対応であり、職員も大変緊張しましたが、一緒に学びながらご利用者様の“意向と好み”を反映した暮らしの提供に繋がられるよう頑張っております♪



～職員紹介シリーズ～ 今回も介護職員の紹介です!!

### 暮らしを支えるスペシャリスト

“意向と好み”を重視した生活感のある暮らし



介護リーダー

介護福祉士 中村さん

私が福祉施設に就職したきっかけは、小さい頃から祖母によく面倒を見てもらい、おばあちゃん子だったので、『将来祖母の役に立ちたい』と思ったことでした。20歳で当施設に就職してから、6年目を迎えることができました。介護業界が初めてだったため、当時、何も分からず思うようにできないこともあり、戸惑い、子育てとの両立に悩む日々でした。そのような中で、ご利用者様から『ありがとう。』『会えて良かった。』など、笑顔で温かい言葉を掛けていただき、日々励まされ、救われて今日まで過ごしてきました。

今も『どうしたら笑顔が多く引き出せるか』を職員と日々模索しながらケアに努めております。ご利用者様の声に耳を傾け、一人ひとりその人らしく、安心して過ごしていただけるようなケアをしたいと思っています。まだまだ自分の未熟さを感じる毎日ですが、ご利用者様の人生に関われることに感謝しながら、小さな変化にも気付ける介護ができるよう頑張りたいと思っています。

★趣味★  
♡娘と過ごす時間♡  
★目標★  
思いやりの心を忘れずに

